

## 七五三

保育士 中村花歩

今年は5歳の男の子2人、1年生の女の子2人が七五三のお祝いをしました。女の子は着物、男の子はスーツにネクタイといったいつもと違う格好に照れくさそうに笑っていました。周りの子からも「かわいい!」「かっこいい!」という言葉が掛けられてとても嬉しそうにしていました。4人の準備が出来たら八幡神社へお参りに行きました。当日は生憎の曇りの天気でしたが、子ども達の笑顔はキラキラとしていました。またいつもと違う素敵な格好をしていることもありお兄さんお姉さんになったことが感じられたのか、とても良い子に座ったり歩いたりする姿が見られ、とても微笑ましかったです。これからの健やかな成長をお参りし、みんなで写真も撮りました。

一度帰り着替えを済ませたら楽しみにしていた外でのお昼です。今回も回転寿司を食べに出かけました。みんな大好きな食べ物ばかりで大はしゃぎです。食べたいものがあり過ぎて悩む姿もありましたが、デザートまで食べて満足そうにしていました。

いつもと違う格好でのお参りに外での食事と、子ども達にとって楽しい七五三の思い出になったと思います。私自身もこれからも子ども達の成長を間近で見られる喜びを感じられる1日となりました。

